

PERPIGNAN

Le prodige du roller



MASSIF DES ALBÈRES

La tortue Hermann est de retour

PERPIGNAN

Libération : hommage aux morts au combat

BANYULS-SUR-MER
Festa major dans la ville



LANQUE-DES-ALBÈRES
Visages de bénévoles

ARLES-SUR-TECH
Tradition familiale

L'INDÉPENDANT

CATALAN

Indépendant.fr

INCENDIE À CANET-EN-ROUSSILLON

3000 campeurs évacués de nuit



Un feu d'incendie a été déclaré ce samedi soir à 22 h 30 à Canet-en-Roussillon. Le feu a touché un camping de 3000 campeurs. Plus de 1000 personnes ont été évacuées de nuit. Les secours ont travaillé toute la nuit pour maîtriser le feu. Les dégâts sont importants. Les pompiers ont travaillé toute la nuit pour maîtriser le feu. Les dégâts sont importants. Les pompiers ont travaillé toute la nuit pour maîtriser le feu. Les dégâts sont importants.

L'ÉDITO

Retour

Après une semaine de vacances, nous sommes de retour à Perpignan. C'est un plaisir de retrouver la ville et de voir les gens. Les vacances ont été très agréables. Nous avons visité de nombreux endroits et avons apprécié la nature. Les paysages sont magnifiques. Les gens sont très accueillants. Nous avons rencontré de nouvelles personnes et avons fait de nouvelles rencontres. Les vacances ont été très enrichissantes. Nous sommes très heureux de retrouver la ville et de voir les gens. Les vacances ont été très agréables. Nous avons visité de nombreux endroits et avons apprécié la nature. Les paysages sont magnifiques. Les gens sont très accueillants. Nous avons rencontré de nouvelles personnes et avons fait de nouvelles rencontres. Les vacances ont été très enrichissantes. Nous sommes très heureux de retrouver la ville et de voir les gens.



Arles-sur-Tech

La pâtisserie Touron est Entreprise familiale centenaire de France

L'entreprise vient de recevoir le label qui est une belle reconnaissance nationale.

La pâtisserie Touron vient de se voir décerner le label Entreprise familiale centenaire (EFC) de France. Sur 2,5 millions d'entreprises françaises, seules 1 400 d'entre elles, ont reçu cette distinction. Pour Éric Touron, « c'est une immense fierté pour notre famille, d'avoir obtenu cette reconnaissance nationale ».

Il était une fois

L'histoire a débuté au XIX^e siècle, il y a 175 ans, avec Mathias Touron, l'arrière-arrière-grand père, cuisinier de son état, qui ouvrit le commerce dans la maison familiale, en tant que restaurateur, cafetier, limonadier et pâtissier, à la fin de sa carrière militaire en 1870. Auparavant, il avait été maître-queux dans l'armée, au service de la France et de l'Angleterre. En remerciement, la reine Victoria lui avait offert plusieurs services à thé en argent que la famille a gardés précieusement.

En 2024, les Touron représentent la 5^e génération de la pâtis-



Ci-dessus, en 1934, au centre, le grand-père, Jean Touron en veste blanche, puis de gauche à droite, l'oncle Jean, la grand-mère Francine et la tante Jeanne. À droite, en 2024, Éric Touron, sa sœur Corinne et en bleu, Loubna Douville, assistante de direction.

serie arlésienne renommée pour la production artisanale de ses rousquilles. Douze personnes travaillent actuellement dans la société, auprès d'Éric Touron, de sa sœur Corinne, de son père et de sa mère qui veillent à conserver et à transmettre l'excellence des savoir-faire pâtissier.

J. L.

